

CONSCIENCE

Chaussez vos baskets et marchez contre le sida ce dimanche, dans le centre-ville



Au profit de la lutte contre le sida, deux étudiantes en master audiovisuel de Valenciennes ont mis sur pied un projet baptisé « Val'en aides ».

Elles proposent, ce dimanche 2 mars, des marches de 7 ou 12 km, moyennant deux euros de participation qui seront reversés à AIDES.

Camille Chaine et Lucile Poteau ont pris conscience en regardant autour d'elles et en discutant que le virus du HIV a encore de trop beaux jours devant lui... Si une nouvelle prise de conscience des dangers qu'il représente ne voit pas le jour : « *Il semble que certains se croient à l'abri parce qu'ils vivent dans un pays développé, riche ; parce qu'ils ont les moyens de se soigner et que la prévention existe.* » C'est bien de prévention, justement, qu'elles ont choisi de reparler en axant leur projet de communication de master deuxième année sur la lutte contre le sida.

Commentaires historiques

Pour que l'effort demandé soit accessible à tous, elles ont donc pensé à une marche qui « *ne demande aucune capacité particulière* » qui plus est en ville pour qu'il n'y ait « *aucun équipement particulier* ».

Les deux étudiantes en audiovisuel ont obtenu le partenariat de la ville de Valenciennes et notamment celui du service de la jeunesse et des sports.

L'association AIDES, à travers ses antennes de Lille et de Valenciennes, est bien entendu de la partie. Camille et Lucile se sont aussi assuré l'aide précieuse de l'association Actif Hainaut Marche, qui a balisé les parcours proposés. Quelques-uns de ses membres seront également sur le circuit dimanche pour fournir des informations sur les quartiers historiques de la ville traversés. •

> Marche Val'en Aides, dimanche 2 mars à partir de 9 h 30, rendez-vous parking Lacuzon. Deux boucles sont proposées de 7 et 12 km dans le centre-ville de Valenciennes. Tarif : 2 E par personne au profit d'AIDES. Renseignements et inscriptions : valenaides@gmail.com.